

CHRIS-FRANCE PLASTIQUES



CHRIS-FRANCE
Plastiques
Nested by Altheora

31 Cours de Verdun

01100 OYONNAX

France

Téléfono: +33 (0)4 74 77 10 93

Fax:

Sitio: <https://www.chrisfrance.fr/>

Categoría: Fabricantes
Actividades: Plasturgiste
Mercados: Agroalimentaire, automobile, confort - sports - loisirs, energía, santé - médical
Región: Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde: 2023

"Au sein du pôle Altheora injection, Chris-France Plastiques est l'expert spécialisée dans l'injection de pièces de grande dimensions en thermoplastique. Engagé depuis plus de 50 ans au service de ses clients, Chris-France Plastiques leur offre un service complet, de la conception à l'industrialisation pour de nombreux secteurs tels que le BTP (traitement de l'eau, électricité...), l'Automobile, les Sports et Loisirs, la Grande Distribution et la Cosmétique notamment. Équipée de presses allant de 25 à 2 300 tonnes, elle maîtrise toutes les techniques d'injection pour répondre aux problématiques les plus diverses de la petite à la grande série. Chris-France Plastiques est reconnu par ses clients pour sa capacité à garantir la qualité des pièces et fonctions issues de cahiers des charges. "

Within the Altheora injection pole, Chris-France Plastiques is the expert in the injection of large thermoplastics parts. Committed for more than 50 years to its customers, Chris-France Plastiques offers them a complete service, from design to final application. The company develops its knowhow for many sectors such as construction and civil engineering (water treatment, electricity...), Automotive, sports/leisure, retail and cosmetics. Equipped with presses ranging from 25 to 2,300 tons, it masters all injection techniques to respond to any challenges from small to large quantities. Chris-France Plastiques is known for its ability to ensure a high level of quality of specific and complex parts.